
Subject: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by Headbanger on Thu, 08 Jun 2006 16:05:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Freunde!   

Dachte mir, ich berichte mal meinen tapferen Freunden, wie es mit meiner Krankheit( AGA ist
definitv eine Krankheit, interssiert mich nicht was Ärzte dazu sagen)anfing und wie ich mich
therapiert habe! 

Mit 20 Hatte ich Schulterlanges Haar eine richtige Löwenmähne!
Frauen beneideten mich um meine Haare   

Dann bemerkte ich Geheimratsecken die ganz leicht nach innen wanderten! 
Und es war klar! ich Würde in die Fußstapfen meines Vaters treten! 
Mein Dad erzählt mir heute noch das es von seiner Arbeit als Schweisser in seiner Jungend
herrührt! Ist halt ein altes Eisen mein DAD   

Aus Konsequenz schnitt ich mir meine Haare, und siehe da Frauen sind voll drauf abgefahren! 

Mit Kurzen Haaren war ich der Weiberheld schlecht hin!   

AgA wurde somit bis zum meinem 23 Lebensjahr verdrängt! 

Doch dann merkte ich das es irgendwann ausarten würde, wenn ich nicht schleunigst was
dagegen tun würde! Also ab zum Arzt.
Die Ärztin diagnostizierte  auch sofort innerhalb einer Minute  das ich eine AgA hab! 

Sie riet mir zu Propecia!
Der Haarstatus damals war eigentlich als ich anfing ganz passabel! 
Jedoch denke ich hätte ich ein  oder zwei Jahre gewartet wäre es schlimmer geworden! 
So dann fing also meine Therapie an ich nahm sie täglich die Pille! 
Haarausfall war binnen Monaten gestoppt!
Und ich lies sie mir in den 4 Jahren wieder wachsen hehe! 

Dann wieder Kurz geschnitten!    

Ich dachte sehr lange nicht mehr an meine AgA! 

So nach 4 Jahren hab ich meine Haare von hinten gesehen auf nem Video, dann dachte ich mir
sofort: Alder was hast du  da für ne Matte!" Hatte auf jedenfall mehr Haare, war also doch schon
einges ausgefallen gewesen! 

Nebenwirkungen hatte ich immer zwar leichte manchmal wurden sie aber auch stärker! 

Ich denke auch das MSD mit den Nebenwirkungen untertreibt! 
Wenn das Zeug so wirkt wie es wirken sollte, kommt unweigerlich die
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Libidominderung,ERektionsstörungen,abnahme des Spermavolumens! 
Ich hab mich mit der Zeit damit arrangiert! 

Doch muss ich ehrlich sagen, das viele Frauen mir stress gemacht haben deswegen! 

Weil sie diese Unlust auf sich selbst beziehen, und für Frauen ist es fast wie ein Schlag ins
Gesicht wenn man kein Bock hat oder nach einem Mal kein Bock mehr hat! 

Teilweise musste ich Pornomäßig abgehen um überhaupt zum Höhepunkt zukommen! 

Aber mit der Zeit entwickelt man Strategien!
Definitiv keinen runterholen wenn man was zum Poppen hat!
Auf jedenfall Viel süßes Essen ( Torten,Schokolade,Honig)
Da werde ich immer so spitz von! 
Weis nicht wieso aber klappt immer!

Nebenwirkungstechnisch bemerkte ich vor ein Paar Monaten eine leichte Verfettung,mit der
richtigen Ernährung geht das ohne Probleme wieder Weg! 

Haut ist teilweise an Armen trocken kann aber auch einen anderen Grund dafür geben! 
Ah und nochwas! 
Bei mir ist der kleine Willi stark von meiner  Ernährung abhängig!
Wenn ich kalorienarm esse und vor allem Gesund esse (Obst und Gemüse) dann ist der da
unten fast wie ToT!
Aber esse ich viel Fleisch Süßigkeiten geht der Willi ab wie ein Zäpfchen! 
Wahrscheinlich Produziert mein Körper mehr DHT wenn ich ungesund esse! Ich weis es nicht! 

Alles in allem lohnt sich die Therapie,man kann was gegen diese Krankheit tun! 

Ich hoffe es hilft euch allen, und auf das, daß ihr alle eure Ziele und Wünsche erreichen
möget! 

MFG euer HeadBanGer  

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by hairfighter on Fri, 09 Jun 2006 07:57:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein Wahnsinnsbericht, vor allem der untere Teil, fabelhaft.

Weiter so!!!!!!!!!!!

Wünsch dir aber weiterhin viel Erfolg mit Propecia, hoffe der bleibt mir auch erhalten.
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Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by what-to-do on Fri, 09 Jun 2006 10:53:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Headbanger

Wieso probierst du nicht mal L-Arginin?  
Mal sehen ob es damit nicht besser klappt     

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by MarcWen on Fri, 09 Jun 2006 12:35:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein wirklich netter Bericht... gibt Hoffnung.

Frage 1: Warum nimmst du kein Proscar? Ist billiger?
Frage 2: Versuch mal L-Arginin. Das hilft Deinem kleinen Willi auf die Sprünge.

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by tristan on Fri, 09 Jun 2006 14:41:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Headbanger schrieb am Don, 08 Juni 2006 18:05Hallo Freunde!   

Dachte mir, ich berichte mal meinen tapferen Freunden, wie es mit meiner Krankheit( AGA ist
definitv eine Krankheit, interssiert mich nicht was Ärzte dazu sagen)anfing und wie ich mich
therapiert habe! 

Mit 20 Hatte ich Schulterlanges Haar eine richtige Löwenmähne!
Frauen beneideten mich um meine Haare   

Dann bemerkte ich Geheimratsecken die ganz leicht nach innen wanderten! 
Und es war klar! ich Würde in die Fußstapfen meines Vaters treten! 
Mein Dad erzählt mir heute noch das es von seiner Arbeit als Schweisser in seiner Jungend
herrührt! Ist halt ein altes Eisen mein DAD   

Aus Konsequenz schnitt ich mir meine Haare, und siehe da Frauen sind voll drauf abgefahren! 

Mit Kurzen Haaren war ich der Weiberheld schlecht hin!   

AgA wurde somit bis zum meinem 23 Lebensjahr verdrängt! 

Doch dann merkte ich das es irgendwann ausarten würde, wenn ich nicht schleunigst was
dagegen tun würde! Also ab zum Arzt.
Die Ärztin diagnostizierte  auch sofort innerhalb einer Minute  das ich eine AgA hab! 
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Sie riet mir zu Propecia!
Der Haarstatus damals war eigentlich als ich anfing ganz passabel! 
Jedoch denke ich hätte ich ein  oder zwei Jahre gewartet wäre es schlimmer geworden! 
So dann fing also meine Therapie an ich nahm sie täglich die Pille! 
Haarausfall war binnen Monaten gestoppt!
Und ich lies sie mir in den 4 Jahren wieder wachsen hehe! 

Dann wieder Kurz geschnitten!    

Ich dachte sehr lange nicht mehr an meine AgA! 

So nach 4 Jahren hab ich meine Haare von hinten gesehen auf nem Video, dann dachte ich mir
sofort: Alder was hast du  da für ne Matte!" Hatte auf jedenfall mehr Haare, war also doch schon
einges ausgefallen gewesen! 

Nebenwirkungen hatte ich immer zwar leichte manchmal wurden sie aber auch stärker! 

Ich denke auch das MSD mit den Nebenwirkungen untertreibt! 
Wenn das Zeug so wirkt wie es wirken sollte, kommt unweigerlich die
Libidominderung,ERektionsstörungen,abnahme des Spermavolumens! 
Ich hab mich mit der Zeit damit arrangiert! 

Doch muss ich ehrlich sagen, das viele Frauen mir stress gemacht haben deswegen! 

Weil sie diese Unlust auf sich selbst beziehen, und für Frauen ist es fast wie ein Schlag ins
Gesicht wenn man kein Bock hat oder nach einem Mal kein Bock mehr hat! 

Teilweise musste ich Pornomäßig abgehen um überhaupt zum Höhepunkt zukommen! 

Aber mit der Zeit entwickelt man Strategien!
Definitiv keinen runterholen wenn man was zum Poppen hat!
Auf jedenfall Viel süßes Essen ( Torten,Schokolade,Honig)
Da werde ich immer so spitz von! 
Weis nicht wieso aber klappt immer!

Nebenwirkungstechnisch bemerkte ich vor ein Paar Monaten eine leichte Verfettung,mit der
richtigen Ernährung geht das ohne Probleme wieder Weg! 

Haut ist teilweise an Armen trocken kann aber auch einen anderen Grund dafür geben! 
Ah und nochwas! 
Bei mir ist der kleine Willi stark von meiner  Ernährung abhängig!
Wenn ich kalorienarm esse und vor allem Gesund esse (Obst und Gemüse) dann ist der da
unten fast wie ToT!
Aber esse ich viel Fleisch Süßigkeiten geht der Willi ab wie ein Zäpfchen! 
Wahrscheinlich Produziert mein Körper mehr DHT wenn ich ungesund esse! Ich weis es nicht! 

Alles in allem lohnt sich die Therapie,man kann was gegen diese Krankheit tun! 
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Ich hoffe es hilft euch allen, und auf das, daß ihr alle eure Ziele und Wünsche erreichen
möget! 

MFG euer HeadBanGer  

Hi,

Würde an deiner Stelle auch eher Arginin probieren. Die Ernährung nimmt immer Einfluss auf
hormonelle Prozesse. Mehr Zucker --> mehr Insulin --> Stress für Nebenniere --> mehr
ACTH,DHEA-S,Androstendion --> mehr DHT. SHBG sinkt auch...

Du könntest also das gleiche erreichen indem du weniger Fin nimmst und würdest dabei die
ungesunde Ernährung einsparen..

LG

tristan

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by Jackson84 on Wed, 14 Jun 2006 16:55:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frage, nur so zur Vorsorge  :

Woher bekomme ich dieses L-Arginin?

Dankeschön für ne Antwort!!

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by Dark on Wed, 14 Jun 2006 17:50:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wollte mal fragen ab wann bei dir der neuwuchs begann headbanger! und wieso greifst du jetzt
auf minox zusätzlich zurück und treibst dich hier im forum rum? wirkt fin bei dir nicht mehr (so
gut)?

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by Headbanger on Wed, 14 Jun 2006 18:10:37 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Dark schrieb am Mit, 14 Juni 2006 19:50wollte mal fragen ab wann bei dir der neuwuchs begann
headbanger! und wieso greifst du jetzt auf minox zusätzlich zurück und treibst dich hier im
forum rum? wirkt fin bei dir nicht mehr (so gut)?

Hallo Dark,
Neuwuchs stellte ich auf nem Video von Freunden fest, das war schon vor einem Jahr, also da
hatte ich bereits über 3 Jahre Fin konsumiert!
Das Minox will ich zusätzlich einsetzen um die pubertären GE loszuwerden, hoffe es klappt!  

In diesen Forum bin ich gelandet weil ich seit ca. 4 Wochen extremem Juckreiz am ganzen Kopf
habe, mit 2-3 Pickeln am Hinterkopf! 
Ich denke Fin wirkt immer noch wie Früher bei mir!

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by Dark on Wed, 14 Jun 2006 21:40:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mhh schade! hast du so denn nie deinen haarstatus geprüft? würde nämlich ganz gern
wissen, wann ich so frühestens mit neuwuchs rechnen kann! nehme fin nun gut 6 monate!

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by demichelis on Thu, 15 Jun 2006 18:45:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich weiß ja nicht wie du sportlich drauf bist,
aber aufjedenfall heißt es doch das sportliche männer potenter und lustvoller sind, das wäre
dann doch ein weiterer Faktor den nebenwirkungen entgegen zu wirken oder?

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by Headbanger on Thu, 15 Jun 2006 19:37:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sport mach ich regelmäßig! 

Fin schlägt auf die Potenz! jedenfalss bei mir! 

Aber ich kann damit leben! 

Is ja nicht so das gar nix geht!
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Ich habe meine tricks komme damit sehr gut klar,  seit langem haben sich die Damen nicht
beschwert! Und das heist was,habe eine hohe Partnerfluktuation   

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by Headbanger on Thu, 15 Jun 2006 19:46:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Dark ich sag dir wie es bei mir war!
Vergleiche deine haare über ein halbes Jahr täglich, wieviele ausgefallen sind etc.

Wenn Fin wirkt, oder besser gesagt Fin anschlägt wirst du sehr wenige haare zählen!

Wenn Nebenwirkungen kommen ,bedeutet dies zugleich das die Hauptwirkung auch eingetroffen
ist!
NW sind generell ein gutes Zeichen vorrausgesetzt DHT ist verantwortlich für dein HA!

Mehr Haare ist definitiv ein Bonus!
Muss nicht eintreffen!

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by Headbanger on Thu, 15 Jun 2006 19:49:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MarcWen schrieb am Fre, 09 Juni 2006 14:35Ein wirklich netter Bericht... gibt Hoffnung.

Frage 1: Warum nimmst du kein Proscar? Ist billiger?
Frage 2: Versuch mal L-Arginin. Das hilft Deinem kleinen Willi auf die Sprünge.

Hallo Marc

Zu Frage 1: Ich fahre gut im moment mit 1 mg Propecia!
            Proscar ist mir ehrlich gesagt zuviel heckmeck mit dem                   f           Teilen und
einkapseln etc. 

Zu Frage 2: L-Arghinin werde ich mir Überlegen, aebr im Sommer ist meine Libido sowieso
immer am durchdrehen von daher    

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by chris1000 on Thu, 15 Jun 2006 19:56:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Headbanger schrieb am Don, 15 Juni 2006 21:49Proscar ist mir ehrlich gesagt zuviel heckmeck
mit dem                   f           Teilen und einkapseln etc. 

dann lass es doch in der apo machen, ist immer noch um längen billiger als propecia...  

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by Headbanger on Thu, 15 Jun 2006 20:06:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

höööö?   

Das geht ?
Dafür wollen die doch bares?
Aber ich denke ich komme immer noch günstiger weck als mit Prop! 

Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by Leon on Thu, 15 Jun 2006 20:11:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Headbanger schrieb am Don, 15 Juni 2006 21:49MarcWen schrieb am Fre, 09 Juni 2006
14:35Ein wirklich netter Bericht... gibt Hoffnung.

Frage 1: Warum nimmst du kein Proscar? Ist billiger?
Frage 2: Versuch mal L-Arginin. Das hilft Deinem kleinen Willi auf die Sprünge.

Hallo Marc

Zu Frage 1: Ich fahre gut im moment mit 1 mg Propecia!
            Proscar ist mir ehrlich gesagt zuviel heckmeck mit dem                   f           Teilen und
einkapseln etc. 

Zu Frage 2: L-Arghinin werde ich mir Überlegen, aebr im Sommer ist meine Libido sowieso
immer am durchdrehen von daher    

Du bist dir schon im klaren, dass du etwa viermal mehr für Propecia wie für Proscar zahlst?
Und das Teilen ist wirklich kein Problem.
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Subject: Re: Resume: 4 Jahre Propecia! Was hat es gebracht!
Posted by chris1000 on Fri, 16 Jun 2006 15:16:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Headbanger schrieb am Don, 15 Juni 2006 22:06höööö?   

Das geht ?
Dafür wollen die doch bares?
Aber ich denke ich komme immer noch günstiger weck als mit Prop! 

so isses!

meine hautärztin besteht darauf, es fachgerecht in der apo teilen zu lassen (damit die dosis
exakt stimmt). 

frag doch einfach mal in der apo, was dich das einkapseln von 28 proscar-tabs kostet (und
bedenke, dass du 1mg/tab statt 1,25 mg bekommst). ist jedenfalls immer noch weit billiger als die
propecia-abzocke!  

ich verlange übrigens immer jeweils 30 tabs gesondert luftdicht verpackt wg. der haltbarkeit. ist
an sich aber nicht nötig, wenn du die restlichen tabs zB in einer frischhaltebox  aufbewahrst...

lg,
chr.  
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